



Anne Hidalgo inaugure l'exposition « De la Libération de Paris à Hiroshima et Nagasaki »

Jeudi 23 juillet 2015 à 10h, grilles de l'Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo inaugurera jeudi l'exposition « De la Libération de Paris à Hiroshima et Nagasaki » qui fait revivre les 14 derniers mois de la Seconde guerre mondiale à travers 70 unes de journaux d'époque.

Constituée à partir d'authentiques journaux reproduits dans leur format original et provenant d'une collection unique d'Alberto Toscano, journaliste italien passionné par l'histoire de la presse internationale, l'exposition « De la Libération de Paris à Hiroshima et Nagasaki » retrace les 14 derniers mois de la Seconde guerre mondiale.

Elle montre, à travers 70 unes de journaux issus d'une vingtaine de titres représentant la pluralité de la presse à l'époque, la façon dont celle-ci a repris son envol, son essor et sa liberté à la Libération.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, inaugurera jeudi, aux côtés de Catherine Vieu-Charier, adjointe en charge de la mémoire, et de Patrick Klugman, adjoint en charge des relations internationales, cette exposition unique proposée au public du 23 juillet au 15 septembre sur les grilles de l'Hôtel de Ville.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris, en charge de la mémoire, du monde combattant et correspondant Défense
- Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales et de la francophonie

Date et lieu :

Jeudi 23 juillet 2015 à 10h, Grilles de l'Hôtel de Ville, entrée par Paris Rendez-vous, 29 rue de Rivoli (4e)